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18□中共宝丰县委主办 （内部资料·免费赠阅）

□ 宝丰县融媒体中心承办
□ 电子报网址：http://bfkb.v0375.cn
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8月13日，县委副书记、县长王代强带领我县党政

考察团到江苏省无锡市就美丽乡村建设、乡村旅游和

一二三产融合发展进行考察学习。

县二级巡视员铁干卿、县政协主席汤红漫，县领导

马培翼、崔仓、李俊杰参加考察。

考察团先后来到无锡市杨西园村、冯巷社区和田

园东方综合体进行实地考察，详细了解人居环境改善、

乡村旅游等工作的先进经验和做法。

近年来，无锡市通过生产、生活、生态有机结合，实

现生态农业、休闲旅游、田园居住等复合功能，推动一

二三产联动统筹发展。

惠山区通过推动农业现代化和良好的地理风貌、

生态环境相结合，大力推进农村宅基地改革和发展乡村

旅游产业，带动农民增收致富的好做法，对我县今后实

施乡村战略有很强的学习借鉴意义。

王代强要求，考察团成员要认真总结几天来的学

习内容，立足自身实际，创新思维，围绕“乡村强县”理

思路，在深入挖掘文化旅游资源优势上下功夫，做到建

设管理与营销推广相结合；在发展农村产业上下功夫，

做强一乡一业、一村一品；在基础设施建设和生态改善

上做文章，用活用足现有资源，发挥经济、文化和生态

综合效益，不断促进农村发展、农民增收。 （杨涛）
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8月14日上午，县委书记许红兵主持召开十二

届县委第188次常委会会议暨县安委会（扩大）会

议，传达习近平总书记对“十四五”规划编制工作

的重要指示精神，习近平总书记对制止餐饮浪费

行为的重要指

示精神，习近

平总书记、李

克强总理及省

委书记王国生

近期关于安全

生产、防汛救

灾工作的重要

批 示 指 示 精

神，通报安全

生 产 典 型 事

故，对全县近

期重点工作进

行安排部署。

会议指出，安全生产事关人民群众生命财产

安全，事关高质量发展大局。当前，做好“六稳”工

作、落实“六保”任务十分繁重，加上8、9月份高温、

多雨，是一年当中的事故高发多发期。因此，全县

各级各单位必须引起高度重视，增强底线思维，切

实采取有效措施，加强隐患排查，坚决杜绝安全事

故发生。

会议要求，在下步工作中，县安委会成员单位

要切实把思想和行动统一到中央、省委、市委和县

委的各项要求上来，时刻紧绷安全生产这根弦，按

照会议安排认真落实“一岗双责”，切实抓好各自

领域的安全生产工作。县应急管理局要充分发挥

统筹协调作用，加大安全隐患排查力度，督促各乡

镇、各责任单位落实属地责任和安全生产责任制，

采取更加严厉和有效的办法，抓实抓细抓牢安全

生产各项工作，有效防范遏制各类安全事故，确保

全县安全生产大局稳定。各个企业要全面落实安

全 生 产 主 体

责任，不断提

升 企 业 安 全

发展水平。

针对“十

四五”规划编

制工作，会议

指出，五年规

划 编 制 涉 及

经 济 和 社 会

发 展 方 方 面

面，同人民群

众 生 产 生 活

息 息 相 关 。

县发改委要紧扣“四强县”建设目标和高质量发展任

务，多种形式征求干部群众、专家学者的意见建议，

对接我县各项工作，高质量编制我县“十四五”规划。

会议强调，县委对厉行节约反对浪费高度重

视。全县广大党员干部，尤其是领导干部要以身

作则、带头制止铺张浪费之风，各个学校要狠抓学

生餐饮浪费行为。县委县政府督查局要加大督查

力度，对存在铺张浪费行为的单位和个人在全县

进行通报。宣传部门要加大宣传力度，努力使厉

行节约、反对浪费在全社会蔚然成风。

县委常委会组成人员出席会议。

会议还研究了其他事项。

（朱亚旭/文 李得胜/图）

十二届县委第188次常委会会议暨县安委会（扩大）会议召开
8月14日上午，县委书记许红兵主持召开全县

清收农商银行不良贷款动员大会，对按期完成清收

目标任务提出明确要求。

许红兵指出，开展农商银行不良贷款清收行动，

是县委、县政府贯彻“六稳”“六保”要求，落实防范化

解金融风险部署，深入分析研判县农商银行不良贷

款严峻形势做出的重大决策；是打造一流营商环境

的必然要求；也是实现县域经济高质量发展的现实

需要。各乡镇和相关单位务必要高度重视，压实责

任，以强有力的组织领导确保工作任务圆满完成。

许红兵对按期完成清收目标任务提出明确要

求。一是迅速贯彻推动。各乡镇和相关部门要迅速

行动，结合实际尽快拿出本乡镇、本单位的清收工作

方案，依法依规对农商银行内部职工欠贷、行政事业

单位欠贷等6类不良贷款进行清收。二是强化组织

保障。各乡镇和相关单位要尽快成立工作专班，抓

紧细化工作方案，明确目标任务、时间节点和责任

人，确保工作落实到位。各乡镇和相关单位要齐抓

共管、协同联动，形成合力，确保专项行动在规定时

限内取得进展。三是强化指导督导。县农商银行要

发挥主体作用，将任务清单和工作进度及时发放给

领导小组各成员单位。同时，要加强日常监管和内

部风控管理，坚决守住不发生系统性、区域性金融

风险的底线，为圆满完成清收任务提供保障。县纪

委监委、县委县政府督查局要成立专门的督导组，

加大对各乡镇和相关单位工作进展情况的督促检

查力度，及时掌握清收进度。

许红兵强调，要以高度负责的工作态度，精心

组织，强力推进，坚决完成不良贷款清收任务，净化

宝丰金融信用环境，为建设“四强县”、迈入全国“一

百强”作出积极贡献。

县二级巡视员梅玉三、县人大常委会主任刘景

华，县级领导李捍卫、张国伟、孙世财、郭杰、桓贯

超、申红霞、王森鹏等出席会议。

会上，县纪委监委、县法院、县公安局、城关镇、

杨庄镇分别作了表态发言。（李得胜 朱亚旭）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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“我成功竞聘了班主任岗位。作为一名

党员，我将继续在平凡岗位上发挥带头作

用。”近日，商酒务镇中心小学教师周颂涵激

动地说。

这是我县义务教育学校教职工竞聘中一

个党员教师的心声，也是县教体局以高质量

党建推进教育事业高质量发展的一个缩影。

“近年来，我们以党建引领教育发展，深

入贯彻党的教育方针，强思想、铸师魂，稳改

革、提质量，党组织和党员作用发挥不断加

强，实现了‘党建红’引领‘教育蓝’。”县教体

局党委书记、局长黄金坡说。

教育改革勇担当
去年6月，县委、县政府决定进行“县管校

聘”教师管理体制改革，破除教育发展壁垒。

改革过程中，党组织、党员教师发挥了凝

聚人心、引领推动作用，校长竞聘工作仅两个

月就圆满完成，校长交流率达到 90%以上，

171名骨干教师成功当选校长，其中党员163

名，83 名校长任学校党组织书记，从而进一

步加强了党对教育工作的领导。

在今年的教职工竞聘中，各党支部按照

该局党委“一校一策，先易后难，稳步推进”的

指导意见，以支部组织、党员示范、全体教师

共同参与为思路，圆满完成宣传发动、意见征

询、方案制定、岗位核定等工作，通过竞聘演

讲、综合考评、公开公示等环节，使全县3927

名教师全部竞聘到了合适的岗位。

“教职工竞聘工作得益于局党委的精心

指导，得益于15个党总支、74个党支部的组

织引领， （下转第三版）

县教体局：“党建红”引领“教育蓝”

8月14日下午，市政协副主席侯

红光带领调研组到我县调研市委政

协工作会议精神贯彻落实情况。

调研组先后到亚坤集团、万洋

国际商贸城、宝丰酒业有限公司、

城关镇基层政协委员联络组、康龙

集团等地走访调研，听取我县对市

委政协工作会议精神的贯彻落实

情况。

调研中，侯红光指出，要把政协

工作摆上重要位置，认真履行政协

职能，充分发挥专门协商机构作用，

加强机关自身建设，打造一支政治

过硬、作风优良的政协干部队伍；要

持续深化政协理论学习培训，充分

利用好“委员大讲堂”不断加强学

习，认真履行政治协商、民主监督、

参政议政职能，积极为县域经济高

质量发展建言献策。

县委常委、统战部长、县政协党

组副书记申红霞，县政协副主席毕

志伟陪同调研。 （李前进）

市政协调研组到我县调研


